
ACTA DE REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA SOCIEDAD PROTECTORA DE LA 
BANDA DE MÚSICA AMIGOS DEL ARTE DE SAN ANDRÉS 

 

En San Andrés siendo las 19:15 horas del día 22 de septiembre de 2020, se 
reúne la Directiva de la Sociedad Protectora de la Banda de Música Amigos del 
Arte de San Andrés, en el salón de ensayos de la banda del Centro Cultural de 
San Andrés y así respetar las normas de distanciamiento donde se tratan los 
puntos indicados en el orden del día y que son; 

1. LECTURA Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS ANTERIORES 
 

2. INICIO DEL CURSO ESCOLAR DE LA ACADEMIA 2020-2021 
 

3. ESTADO ACTUAL DE CUENTAS CRISIS COVID 19 
 

4. FESTIVIDAD DE SANTA CECILIA 2020 
 
 

5. PROPUESTAS DE NUEVOS PROYECTOS E IDEAS 
 
 

6. LOTERIA DE NAVIDAD  
 
 

7. RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Miembros de la Directiva asistentes: 
 
NOMBRE Y APELLIDOS D.N.I. CARGO 
PEDRO ALBERTO AFONSO PIÑERO 42076911K PRESIDENTE 
ALICIA MARIA PALMA RIVERO 78709591A VICEPRESIDENTA 
RAFAEL LLORENTE MELIÁN 42077491A SECRETARIO 
JESÚS DOMINGO RODRÍGUEZ BAUTE 43771798S TESORERO 
CARMEN JUANA RIVERO DE VERA 42047298D VOCAL 
JOSÉ VENTURA RODRIGUEZ RAMOS 43770108G VOCAL 
LEA DARLINE STICH  L1T5Y14P0 VOCAL RESERVA 
TEODORO ESPINILLA RODRIGUEZ  09284912L VOCAL 
JOSE LUIS RODRIGUEZ GARCÍA 09771434E VOCAL 
ROBERTO MEDINA RODRIGUEZ 79082337B VOCAL 
 
 
Director de la banda de Música: 
JUAN ANTONIO DOMINGUEZ MARTIN 

 (Asiste a la reunión online donde se conecta desde su vivienda debido a la 
restricción del aforo en dependencias municipales de máximo diez personas) 

Comienza la reunión de la Banda de Música Amigos del Arte de San Andrés a 
las 19:15 horas, dando la bienvenida a la reunión por parte del Sr. Presidente y 
preguntando por el estado de salud de todos ante esta situación tan 
complicada que estamos atravesando y deseando a todos que pronto podamos 
salir de esta situación y poder retomar las actividades cotidianas de cada uno y 
como no volver a hacer lo que nos gusta que es la música. 

D. Rafael Llorente, secretario de la entidad informa que existen dos actas sin 
aprobar y pasar a dar lectura de las mismas. No habiendo objeciones se pasan 
a la firma. 

En el punto dos del orden del día donde se trata el inicio del curso escolar en 
nuestra academia de la banda, Domingo Baute pregunta a los asistentes que 
han pensado con respecto al inicio de las clases de música en nuestra 
academia ya que hasta la fecha no se ha tomado ninguna decisión al respecto 
sobre esta cuestión. Después de una larga conversación  y cambio de 
impresiones por parte de los asistentes se decide por unanimidad lo siguiente; 

1. Como primera opción que las clases de impartan de forma presencial y 
de forma excepcional online ya que se llega a la conclusión que para 
niveles básicos de enseñanza la totalidad de las clases online no es 
recomendable. 

2. Que las clases inicien el 13/10/2020 Martes 
3. Hacer sondeo mediante fichero e inscripción editable de cuantos 

alumnos se matricularán para poder tomar determinación. Se encarga 
Alicia 



4. El sondeo de alumnos tendrá un plazo máximo hasta el 28/09/2020 
5. Este curso y debido a la situación sanitaria no se impartirán las clases 

de música y movimiento. 
6. Las clases de instrumento serán individuales 
7. Se plantea la posibilidad de que el mismo profesor de instrumento pueda 

también impartir dentro del horario designado por el alumno la 
especialidad de solfeo. 

8. Enviar a los profesores disponibilidad para continuar el presente curso y 
que comuniquen días disponibles. 

9. Concretar medidas preventivas de seguridad e higiene para profesores y 
alumnos. Domingo Baute se encarga de hacer dossier y enviarlo a los 
grupos previa al visto bueno de la directiva. 

10. No se realizaran reuniones previas de forma presencial con alumnos ni 
profesores por exigencias del COVID 

11. Limitación de alumnos por razón de espacios habilitados como aulas 
12. Que los profesores establezcan con los alumnos los horarios de clases 
13. Para establecer las cuotas del nuevo curso se esperará a los sondeos 

de los alumnos matriculados 
 

Se pasa al punto tres del orden del día donde Domingo Baute, tesorero de la 
entidad comenta las deudas generadas hasta la fecha por la situación del 
COVID. En este punto se decide que Domingo Baute realice un estudio de 
deudas hasta el 30/09/2020 y previsión de gastos hasta el 31/12/2020 que se 
enviará en formato PDF al grupo de la directiva para su conocimiento. 

En relación a los posibles ingresos previstos hasta el 31/12/2020 se enumeran 
los siguientes; 

1. Primavera musical Federación de Bandas 2.500,00 € 
2. Cuotas de socios cobradas. Carmen Juana se encuentra cobrando las 

cuotas y hará entrega en cuanto tenga cantidad suficiente. 
3. Subvención de Participación ciudadana. Sin previsión de fechas de 

ingresos. 
4. Beneficios de Lotería de Navidad 
5. Posibles actuaciones en San Andrés con el Ayuntamiento. 1.600,00 € 

 

Con respecto al ingreso de la primavera musical, Juan Antonio Domínguez 
toma la palabra para informar que próximamente habrá reunión en la 
federación de bandas y en calidad de vicepresidente de la misma preguntará 
para cuando se tiene previsto el ingreso de este importe. 

 

PUNTO CUATRO. FESTIVIDAD DE SANTA CECILIA 

En este sentido y una vez deliberado y ante la situación de pandemia actual, se 
decide por unanimidad suspender todos los actos previstos en Santa Cecilia 



incluidos los que se habían programado con los compañeros de la banda de 
tejina. 

Se decide si la circunstancia lo permite realizar como único acto la misa en 
honor a Santa Cecilia el domingo día 22/11/2020 a las 10:00 horas y que un 
grupo reducido de la banda actúe en el acto. Solicitar permiso y disponibilidad 
al párroco de San Andrés. (Se encargan de esta labor Domingo y Juan Antonio. 

 

PUNTO CINCO. PROPUESTAS DE NUEVOS PROYECTOS E IDEAS. 

Juan Antonio Domínguez toma la palabra para proponer; 

1. Realizar proyecto para que grupos reducidos de músicos puedan 
realizar actuaciones en las festividades de Santa Cecilia, San Andrés y 
Navidad, ofreciendo dichas actividades al Ayuntamiento de Santa Cruz. 

2. Propuesta de nueva normalidad. Gestionar contratos de actuaciones con 
los ayuntamientos de Arico y Vilaflor 

3. Propuesta de colaboración con la banda de tejina para intercambio de 
músicos ante las necesidades existentes en ambas bandas. 

4. Alicia Palma proponer dar de baja móvil e internet con la compañía 
Orange y cambiar de operador. 

5. Alicia Palma propone hacer cartel con rifa de un euro y noventa y nueve 
números sorteando a través de la once un décimo de lotería de navidad 
de nuestra banda una vez vendido todos los números. Alcia se encarga 
de realizar el cuadro y enviarlo a Domingo para que este lo imprima 

 

Domingo Baute, más que una propuesta informa a los asistentes que se han 
puesto en contacto las otras dos bandas no profesionales del municipio para 
mantener reunión común y unificar criterios. 

Se aprueban todas las propuestas por mayoría 

Se informa también que si la situación lo permite, el 07/12/2020 tendremos un 
concierto en Tejina con motivo de la primavera musical que por motivos de la 
pandemia no se pudo realizar. Quedamos a la espera de que nos informe la 
Federación de bandas 

El jueves día 24/10/2020 se realizará el sorteo de las bandas que viajan en el 
año 2021, Juan Antonio como vicepresidente de la Federación estará presente 
en el acto ya que no puede asistir ningún representante de las bandas. 

Domingo Baute informa que se encuentra realizando desde hace meses la 
actualización del material inventariable de la entidad que según datos que 
constan en el archivo no se hace desde 2013 

 



PUNTO SEIS. LOTERIA DE NAVIDAD. 

Domingo Baute informa que ya se encuentran a la venta los décimos de lotería 
a 23,00 € como se acordó en su día y que ya pueden retirarlos al finalizar la 
reunión 

PUNTO SIETE. RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

Y no habiendo ruegos y preguntas, finaliza la reunión siendo las 20.42 horas 
del día veintidós de septiembre de 2020. 

 

 

 

 

 


